

《单词百科: Birbeck是什么意思? Birbeck怎么发音? Birbeck的解释和用法》

英语单词Birbeck是什么意思? Birbeck怎么读? Birbeck怎么发音? 简答网为您整理了Birbeck的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



Birbeck的意思

- 1、[医]Birbeck颗粒;[人名] 伯贝克;

Birbeck的相关词组

- 1、Birbeck granules [医]伯璧克颗粒;

Birbeck的双语例句

- 1、Observation on ultrastructure of Birbeck granules in Langerhans cells of human epidermis

人表皮郎格罕细胞Birbeck颗粒的超微结构观察

2、Birbeck granule is an adsorptive endocytic organelle which might be involved in antigen presentation. It was originally discovered in the epidermic Langerhans cells.

Birbeck颗粒是一种吸附、内包的细胞器，可能与抗原的提呈有关。

3、RDFa was originally proposed by Mark Birbeck as a W3C note, but it has since become a formal W3C Recommendation and is gaining steam rapidly.

RDFa最初是作为W3C的注释由Mark Birbeck提出的，自诞生以来它已经成为了W3C的正式建议，得到快速发展。

4、Cells containing Birbeck granules in rat spleen

大鼠脾内含Birbeck颗粒的细胞

5、Fewer Ia-positive DCs contained Birbeck granules, suggesting that a different population of Ia positive DC may reach the DLN of UV-irradiated mice.

某些Ia阳性DC胞质内可见Birbeck颗粒样结构，提示Ia阳性DC的不同群体可迁移至UV照射小鼠的淋巴结。

6、Birbeck granules were not found by electron microscope.

电镜检查未找到Birbeck颗粒。

7、On ultrastructural examination, Birbeck's granules and Caputo bodies were not found.

电镜下未发现Birbeck颗粒和Caputo小体。

以上是简答网为您整理的Birbeck怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于Birbeck

k的用法、Birbeck的释义、Birbeck

的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/Birbeck>